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我孫子市議会議員こんにちは
No5８
201７ 夏

後援会事務所 〒2701143
我孫子市天王台4-3-11

TEL/FAX:04-7183-6700
自宅：我孫子市青山台4丁目

★活動ブログ毎日更新中！

▽コインロッカー及び望遠鏡の使用料を定める条例
▽ふれあい工房の障害者が使用する際の減額改正条例
▽水槽付消防ポンプ自動車取得

◎補正予算20,000千円増額が提案
主な内容は以下の通りです。
・手賀沼ロケの「トリガール」（土屋太鳳主演）映画公開
に合わせて上映前に15秒CMを放映‥162万円
・モデル事業として補助金を利用して公共施設保
全計画等作成委託、東洋大協力‥1,052万円
・布佐下自治会太鼓他コミュニティ活動備品
整備費‥ 250万円
◎以上、補正予算を含め全ての議案について議員
全員賛成で可決されました。

◎空家対策、水の館オープン

■空家対策特別措置法を受けて、我孫子市でも
空家の現状について、水道メーターの使用に基
づき、調査しました。結果、空家は725件あり、数
が多い上位５地区は新木野72件、布佐70件、湖
北台66件、中峠42件、緑36件となっています。ま
た、空家の所有者等にアンケートをお願いした
ところ、１年以上使用していない166件中半数程
度が賃貸、売却を考えていますが、予定なしが
13.3％で、無回答も合わせますと、対策がとられ
ていない家屋が多くあるのが分かります。（下図）
■このうち、特定空家候補
となるのは220件ありまし
たが、最終的に特定空家と
認定されたのは11件でし
た。総務企画常任委員会は
特定空家の視察を予定し、
行政では、措置法に基づい
て、助言、指導、勧告（固定
資産税優遇制度不適用）、
強制代執行等の対策をと
っていきます。空家でお困
りの事がありましたら、市
民安全課まで。

６月議会主な議案内容

我孫子市の空き家対策

第３回我孫子市議会議会報告会
議会報告会（私が司会）が５月20,21日に市内4
カ所計78名の参加で開催されました。今回は
駅頭等呼びかけをしましたが、参加者、特に若
い人の参加が少なかった事が反省点です。ま
た、参加者と活発な意見交換があり、特に議題
の「議員定数」について、「柏市に比べて多いの
で削減」、「地域の要望を吸い上げる為に現状
維持」といった意見が出ました。（他意見はHP
参照）参考人/公聴会等を通して12月議会迄に
議会の議員定数の考えをまとめていきます。
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自民党我孫子市支部にて八ッ場ダム視察

☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』

1972年 7月23日 大分市生まれ （楽観的なO型）
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
1995年：大手小売業に入社
2004年：衆議院議員桜田義孝公設秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選（２０１5年3期目当選）
◎趣 味:ランニング（フル3時間12分）読書（漫画も）、

テニス（連盟所属）、野球（連盟所属）
◎マイブーム:ラーメン食べ歩き、パソコン、イクメン
◎家 族:５人（妻、息子４歳、女児双子1歳）

■自民党我孫子市支部にて、利根川水系にあたる
群馬県の八ッ場ダムを視察しました。このダムは関
東・東北に大きな被害をもたらした70年前のカス
リーン台風を受けて、建設が計画されましたが、地
元の反対や民主党政権下の中止などを受けて工事
が滞っていました。その後、下流の千葉県、埼玉県
の要請等もあり、建設が再開され、2019年度末の
完成に向けて、24時間工事が進行中ということで
した。ダム本体工事自体は500億円ほどですが、代
替地や道路、橋梁建設等全部で約5320億かかる
そうです。（当初建設予定額は2100億。代替地など
の金額が膨らんだようです）
■現状は２割ほどの建設進捗状況ですが、現在の
最高の技術を集めた工事は、建設関係の学生や外
国からの視察
もあるようで、
そのスケール
の大きさには
圧倒されまし
た。また、水力
電力が完成す
れば12,000

世帯分の電力が供給される事になり、一帯の電力
供給にも役に立ちます。風光明媚な吾妻渓谷を守
る為に、予定地より600mほど上流に建設され、
渓谷の風景を楽しみながら、遊歩道からエレベー
ターでダムの中を通って上まで行けるよう計画が
あります。完成後には、治水施設としてだけでなく、
雄大な自然と建築物を楽しめる場所として多くの
観光客で賑わう事を地元は期待しています。

のある
街作り

「水の館」オープニング式典
６月３日に、「水の館
」にてオープニング
式典があり、私も副
議長としてテープカ
ットさせて頂きまし
た。（写真左２番目）
建物内のレストラン

「旬菜厨房 米舞亭」は５月の連休前にオープン
し、「野菜たっぷりカレー」や握り立ての「おにぎり」
等が人気です。また、手賀沼課や農政課など行政
の組織が水の館の建物に入り、３階にはデジタル

映像が楽しめるプラネタリウムがリニューアルさ
れました。また、手賀沼遊歩道などでランニングや
自転車を楽しむ方、水遊びをする子ども達の為に
、シャワールームも設置されています。また、親水
広場の「�a�Œ �•�a �Œ�• �‘ 」は子供達が水遊びを楽し
めるような魅力的な施設に、来年度以降生まれ変
わる予定になっています。
オープンした農産物直売場は、半月で約３万人
の人が訪れ、売り上げもアンテナショップの倍にな
りました。これから、夏場に向け、手賀沼親水広場
への来訪者が多く予想されますので、直売場、「

＜主な役職＞我孫子市議会副議長/自民党我孫子市広報部
長/隊友会/我孫子三田会/全国若手市議会議員の会元千葉
ブロック会長/＜地域活動＞保護司/NPO法人手賀沼フィルムコ
ミッション理事/我孫子市テニスクラブ/ウィングAC/交通
安全推進隊/天ちゃんあ！美フルクラブ

米舞亭」の利用者増加が楽しみです。我孫子の新
しい名所に是非とも一度足を運んでみて下さい。

＜一寸一言＞都議選を振り返って、都民ファーストの
会が躍進し自民党が２３議席と大敗しました。都議選
の自民党の選挙中に、安倍政権のほころびや自民党衆
議院議員の悪態、醜聞などで、予想されていましたが、
これほどの大敗とは！今までの自民党の支持率が高す
ぎたということで反動もありますが、都議選で不満など
が噴出し、受け皿として他の党に多くの有権者が流れ
ました。一度、自民党は野党の時を思い出し謙虚な気
持ちでやり直さなければなりません。私は自民党逆風
の時に自民党公認として我孫子市議会議員になりまし
たので、ひどい自民党に対する批判も意見も明確に覚
えています。「心に望起こらば困窮したる時を思い出す
べし」と言う徳川家康家訓を、改めて思い起こし謙虚な
姿勢で我孫子の為に地道に働いていきます。

市のA-RaP事業（地元の団体等が公共スペース
を我が子のように花や木を植えて育てる事業）
にて、私も仲間と、�1�&�F�Æ�± �é�” �»�æ �”�w �V
	è�Qに取り組ませて頂きました。これまで植栽
に隠れていたハトの像が姿とともに、9/28から
の日本女子オープンゴルフ選手権に向けて準
備しています。観客
の玄関口となる天
王台駅前のおもてな
しが出来るように、
日々手入れを怠ら
ずに美しい花を咲
かせたいです。


